



# LE LINER NATURE

MADE IN FRANCE



### LE LINER LOCK PAR CLAUDE DOZORME

Couteau de ville mais aussi fidèle compagnon des randonneurs, ce modèle a été conçu pour être agrippé dans la poche d'une chemise, d'un pantalon ou glissé directement dans un sac. Cet usage implique un couteau de petite taille extra-plat, ultra léger et possédant une agrafe de type «clip», collectif pouvant également servir de pince à billets. Ce couteau est le reflet d'un subtil mélange entre high-tech et tradition française.



### THE LINER LOCK BY CLAUDE DOZORME

An urban knife by Claude Dozorme that is also perfect for outdoors enthusiasts, this new model has been created to be easily attached to a shirt pocket, slipped into a wallet, or even fit comfortably in a wallet. This compact and extra flat knife includes a clip that can also be used as a money clip. Claude Dozorme's new liner lock knife is the end result of a subtle mixture of high-tech design and materials, combined with French cutlery tradition.



L'acier utilisé pour le lame est un acier très haut de gamme, le D200CRV2 (52 HRC) en carbone, 18% de chrome et 1% de molybdène et renforcé par courtes et courtes en carbure de vanadium qui confèrent au couteau un excellent rendu et lui un remarquable rendu anti-rassurant.

The steel used for the blade is a very high end steel D200CRV2 (52 HRC) carbon steel and the molybdenum and vanadium which gives the knife a new sharp edge and easy handling.

Produit entièrement conçu et fabriqué en France  
Product entirely designed and manufactured in France  
[www.dozorme-claude.fr](http://www.dozorme-claude.fr)



# LE LINER NATURE

MADE IN FRANCE



### LE LINER LOCK PAR CLAUDE DOZORME

Couteau de ville mais aussi fidèle compagnon des randonneurs, ce modèle a été conçu pour être agrippé dans la poche d'une chemise, d'un pantalon ou glissé directement dans un sac. Cet usage implique un couteau de petite taille extra-plat, ultra léger et possédant une agrafe de type «clip», collectif pouvant également servir de pince à billets. Ce couteau est le reflet d'un subtil mélange entre high-tech et tradition française.



### THE LINER LOCK BY CLAUDE DOZORME

An urban knife by Claude Dozorme that is also perfect for outdoors enthusiasts, this new model has been created to be easily attached to a shirt pocket, slipped into a wallet, or even fit comfortably in a wallet. This compact and extra flat knife includes a clip that can also be used as a money clip. Claude Dozorme's new liner lock knife is the end result of a subtle mixture of high-tech design and materials, combined with French cutlery tradition.



L'acier utilisé pour le lame est un acier très haut de gamme, le D200CRV2 (52 HRC) en carbone, 18% de chrome et 1% de molybdène et renforcé par courtes et courtes en carbure de vanadium qui confèrent au couteau un excellent rendu et lui un remarquable rendu anti-rassurant.

The steel used for the blade is a very high end steel D200CRV2 (52 HRC) carbon steel and the molybdenum and vanadium which gives the knife a new sharp edge and easy handling.

Produit entièrement conçu et fabriqué en France  
Product entirely designed and manufactured in France  
[www.dozorme-claude.fr](http://www.dozorme-claude.fr)

